



Enseigner la décolonisation

publié le 11/02/2009 - mis à jour le 11/03/2009

Descriptif :

Compte-rendu du stage FCE du 30 janvier à Poitiers

Enseigner la décolonisation

Le stage organisé à Poitiers le 30 janvier 2009 a permis d'aborder un certain nombre de questions que se posent les professeurs face à l'enseignement de cette question.

-  [Conférence de Bernard DROZ](#) (Word de 45.5 ko)
Professeur honoraire de première supérieure au lycée Louis-le-Grand. Il fut maître de conférences à l'Institut d'études politiques de Paris, actuellement rédacteur en chef de la revue Outre-mer
-  [L'arrivée des rapatriés d'Algérie](#) (PowerPoint de 1.6 Mo)
Présentation de l'intervention de Marie-Claude Albert et Jean-Luc Gillard, professeurs d'histoire-géographie au lycée M. Berthelot de Châtelleraut
-  [L'arrivée des rapatriés dans le département de la Vienne](#) (PDF de 93.8 ko)
Texte d'accompagnement du diaporama
-  [Décolonisation: documents sélectionnés](#) (OpenDocument Presentation de 1.9 Mo)
Une sélection de documents sur le thème "colonisation-décolonisation" présentés par Christophe Cadiou, professeur d'histoire-géographie au collège Lafayette et Céline Méliçon, professeur d'histoire-géographie au lycée Merleau-Ponty, à Rochefort

O Aperçu du diaporama "L'arrivée des rapatriés d'Algérie"

 [L'arrivée des rapatriés d'Algérie](#) (Flash de 1.3 Mo)

Aperçu en flash de la présentation de l'intervention de Marie-Claude Albert et Jean-Luc Gillard, professeurs d'histoire-géographie au lycée M. Berthelot de Châtelleraut

Liens complémentaires

-  [Enjeux de mémoire \(site de l'INRP\)](#) 
-  [l'histoire franco-algérienne : actes du colloque de l'ENS](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.